

# りんごの樹通信

Special Edition

出張レッスン&amp;お散歩代行ブログ

Ringonoki News

新年ご挨拶

Winter  
January  
2023.01



# information

トリミングルームEPLERよりお知らせ  
セレクトキャンペーン

あけましておめでとうございます。

今年もEPLERをよろしくお願い致します。

皮膚や被毛の乾燥やパサつきが気になる季節ですね。

そんな季節におすすめのスプレーを  
ワンちゃんに合わせてトリマーが選び、  
無料でつけさせて頂きます。

期間:1/4(水)~2/28(火)まで

※期間中1回限りとさせていただきます。

新規の  
受付開始



大変お待たせしました。

ご新規様の受付を開始致します。  
LINE@にてご予約を承りますので、ご希望の方は  
【診察券番号・お名前・ご希望のコース】



ご希望の日時:日にちを変えて第5希望まで  
上記、必要事項を入力して頂き、メッセージを送信してください。  
追ってご連絡致します。  
※お日にちによってはすぐに埋まってしまうこともありますので  
早めのご予約をお勧めしております。



## りんごの樹動物病院

診察時間 月 火 水 木 金 土 日 祝

午前9時~12時 ○ ○ ○ ○ ○ 午前10:00  
~12:00

午後1時~4時 ○ ○ ○ ○ ○ × ○

午後5時~9時 ○ ○ ○ ○ ○ 午後4:00  
~7:00 ○

※緊急の場合は上記にあらず ※お盆、年末年始は日曜日の診療時間に準じます

午前9時~午後7時	事前予約可能	初診料 2,200円(税込)
		再診料 1,100円(税込)
午後7時~午後9時	来院順診療	初診料 3,300円(税込)
		再診料 2,200円(税込)

- 【初診】  
 ①新規の方  
 ②新しい病気の方  
 ③同じ病気で前回受診から3ヶ月以上経っている方  
**【再診】**  
 ○同じ病気で前回受診から3ヶ月以内の方

診察受付は診察終了30分前までにお済ませ下さい。

ご予約・ご相談  
(0566)79-2211救急・時間外  
(0566)79-2299トリミング直通  
(0566)79-2929ホームページ [www.appleah.com](http://www.appleah.com)

年中無休  
夜9時まで診療  
夜間救急

## 周年祭 備忘録

りんごの樹周年祭『24祭』、たくさんのご来場ありがとうございました。  
いつもは診察台でビクビクしていた子もドッグランでは楽しそうにはしゃいでいたり、普段見る事の出来ない顔を見る事ができスタッフも楽しませて頂きました。  
当院はおかげさまで25年目をスタート致しました！これからも地域の皆様に信頼され、動物達にも安心してご来院いただけるような動物病院を目指し、スタッフ一同努力してまいります。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

# 24祭



たくさんのご来場  
ありがとうございました。



## “野良猫の避妊去勢手術について”的お知らせ

料金割引【期間限定：2023年3月まで】

当院では「人と動物、子供たちが安心して暮らせる社会を創る」という病院理念の基、地域貢献にも尽力したいと考えています。

今回、地域のボランティアさんのお声がけもあり、**野良猫(特定の飼い主がない、名前がない、室内で飼育・給餌をしていない)**さん達の避妊去勢手術を**正規料金から4割引**で実施させていただくことにしました。まずは**2023年3月までの期間限定**とさせていただき、ご要望があればまた検討していきたいと思います。

殺処分や交通事故にあう不幸な猫ちゃん達が減りますように。

手術はご予約が必要です。詳細はお電話で、「野良猫の手術の件」とお申しつけください。



## 新年ご挨拶

新年明けましておめでとうございます。

早いもので「りんごの樹動物病院」を平成10年(1998年)に開院してから今年(2023年)で25周年を迎えます。長いようで短かった、いや、やっぱり長かった25年でした(笑)。この間にいろいろなことがありましたが、いろいろありすぎて、正直あまりよく覚えていません(笑笑)。どちらかというと、過去を振り返るよりも、これからさらに30年、40年と全力で、知力、体力の続く限り走り続けようと思っております。

昨年はコロナパンデミックがまだまだくすぶっていました。また急激な円安、ペット用品をはじめとした生活用品の値上げラッシュ、などなど、不安定な要素が多い一年でした。しかし、「明けない夜」はありません。おそらく今年は皆様にとっても大きく飛躍する年になるでしょう。飛躍の前の、力を貯める大切な時期が昨年だったと考えています。

そういうことで、今年25周年を迎える「りんごの樹動物病院」も大きく飛躍してまいります。トリミング棟やりんごの樹カフェの建設、DXを利用した有益な情報の提供、ひょっとしたら「りんごの樹キャンプ場」なんかもできるかも…です(笑)。

今までも、そしてこれからも、いろいろなワクワクを皆様に提供していきたいとスタッフ一同頑張ってまいります。

皆様、どうぞ本年もよろしくお願い申し上げます。

りんごの樹動物病院 院長 近藤 元紀



25年前の様子「今とのちがいに気づきますか？」



現在のりんごの樹動物病院